



住民の皆様と行政の橋渡し

行政相談委員 感謝状贈呈

雨宮正一さん(瀬沢新田)に総務大臣より感謝状が贈呈されました。



雨宮さんは、平成23年4月から2期、4年間にわたり行政相談委員として、住民の皆様からの行政に対する苦情や要望などを受け付け、その解決や実現にご尽力いただきました。4年間ありがとうございました。



町の新たな「特産品」作りへの第一歩です

ワイン用ブドウの試験栽培開始

町では新たな特産品の開発、地域活性化などを目的として、落合のほ場でワイン用ブドウの試験栽培を開始しました。



今年度は耐寒性の高い品種9種類90本を定植。栽培関連データと気象データを収集し、富士見に適した品種を選定するとともに、高冷地における栽培方法の確立を目指します。



知識をもって安全に登山を楽しみましょう

信州ふじみおひさんぽ「はじめての山歩き講座」開催

町と町観光協会は、5月9日信州登山案内人の石川高明さんを講師に迎え、はじめての山歩き講座を開催し、29名が受講しました。



登山の効用や山の歩き方、靴の履き方・選び方、安全についてなど、実技を交えながら楽しく学びました。足がつった場合の対処方法や登山用品についての質問に、分かりやすく答えていただきました。



プロの目で事前に危険を察知



富士見町建設事業協同組合「危険個所調査」実施

5月18日富士見町建設業協会加盟の10社により、町内の道路や河川などの危険個所調査が実施されました。日頃、危険を感じている場所を回り、現状を確認し記録に残しました。

この日の調査結果を基に5月22日、諏訪建設事務所および町建設課職員と現地へ赴き、改善の必要性や改善方法などについて検討しました。

●町政に関するアイデア・要望などを寄せください。「町長への手紙」の用紙を役場窓口とコミュニティ・プラザに置いてあります。また、富士見町ホームページからは「町民のページ」→「ようこそ町長の部屋」→「町長への手紙」からお名前、ご住所をご記入のうえ、送信してください。いただきましたご意見・ご要望は内容を拝見した後、速やかに回答させていただきます。(記入者不明の場合は、回答できない場合がありますのでご了承ください)

小学生4位、一般は初優勝!!

長野県市町村対抗駅伝競走大会、町長へ報告

4月29日に開催された長野県市町村対抗駅伝競走大会へ参加した町選手団の皆さんが役場を訪れ、町長へ大会の成果を報告しました。

町の部で小学生が4位、一般は念願の初優勝を果たしました。石井監督は「地道に努力してきて、こういった報告ができるうれしい。小学生のうちから育ててきた子達が、将来日の丸を背負うような選手になってくれたら。陸上の町と言われるよう頑張りたい。」と述べました。



地道な活動ですが貴重な体験です

国道端清掃実施

5月22日、町環境衛生自治会連合会主催の国道清掃作業が実施されました。連合会役員とカゴメ富士見工場社員、町建設課および新入職員、22名が参加し、山梨境～茅野市境までの間で可燃ごみ130kg、不燃ごみ50kgを拾いました。カゴメ富士見工場の新入社員は「こういった地域活動に初めて参加させてもらった。自分は捨てないようにしようと心に誓いました。」と述べ、時間いっぱい作業に取り組みました。



食べることの大変さを学びました

小学校田植え体験

町内の3つの小学校で5年生が田植えをしました。保護者に協力してもらい、横一列に並んでもち米の苗を手植えしました。普段から家で植え直しを手伝っているのか、慣れた姿勢と手つきで植える子も見られました。これから収穫してお米になるまで、沢山の作業を体験していきます。食べることの大変さや充実感、感謝して頂くことを学んで欲しいと思います。

(写真:本郷小学校)



いざという時のために普段から備えを

水防訓練実施

町と町消防団は梅雨目前の6月7日、第2体育館駐車場において水防訓練を行いました。消防団員と町職員、消防署員ら約80名が参加し、諏訪建設事務所職員の指導の下、効果的な土のうの作り方と積み方、用途に合わせたロープの結び方などを学びました。「まずは自分の安全を確保すること。それから必要に応じた行動を起こしてほしい。」と説明があり、防災活動の基本について再確認しました。



いつまでも緑豊かな町でありますように

入笠「花の里山」ボランティア植栽活動

(南アルプスユネスコエコパーク登録1周年記念事業)

6月13日、入笠地区周辺においてボランティア植栽活動が行われました。来年長野市で行われる「全国植樹祭」の前イベントとして県から贈られた苗木(ナナカラマド、ヤマザクラなど4種類)1,200本を、町内外から参加した約120名のボランティアが植えました。参加者からは「天気が良くて気持ちよく作業できた。湿原を散策して帰ります。」と感想を頂きました。入笠山は花の見頃を迎えています。

